Remercier les présents et citer les excusés

(M. Xavier Pintat représenté par Mme Manuela Lieuteau-Sanchez, M. Stéphane Brunel président de la Ligue de l'Enseignement, M. Grégoire de Fournas député).

Après deux années d'Assemblées Générales dématérialisées (pour cause de restrictions sanitaires dues au Covid-19), nous voici enfin réunis de façon traditionnelle. Quel plaisir de pouvoir TOUS nous retrouver!

L'Assemblée Générale peut à nouveau jouer son rôle fédérateur.

La reprise eut lieu en février pour la lecture partagée d'un roman d'Olivia Ruiz : « La commode aux tiroirs de couleurs ». C'était à la bibliothèque un certain jeudi 24 février... qui, depuis, est devenu tristement célèbre.

Marquons, si vous le voulez bien, une minute de silence pour le peuple ukrainien.

Nous avons essayé de reprendre le rythme habituel des activités variées que nous proposons au fil des mois. Il faut reconnaître qu'à l'instar d'autres associations, la participation est timide. Nous avons eu parfois la tentation de demander : « Où êtes-vous chers adhérents ? ». Vous étiez 89 en 2019 et seulement 39 en 2022 !

2 lectures croisées de roman

2 concerts

2 sorties en Médoc (dont 1 annulée pour cause de météo défavorable)

2 sorties à Bordeaux

et une FDL... Ce n'est pas un inventaire à la Prévert mais plutôt celui de nos activités de l'année 2022 auxquelles ont participé **6 à 8 personnes** en moyenne pour chaque activité, exception faite des concerts et de la FDL qui ont eu du succès.

Les bénévoles sont la cheville ouvrière de l'association et nous les remercions de leur dévouement sans faille. Sans eux, point d'association !

Et grâce au soutien logistique et financier de la municipalité et des services techniques, que nous remercions vivement, nous pouvons organiser des évènements tels que la FDL et les concerts.

2022 a été une année de bouleversements au sein du Conseil d'Administration:

Françoise Marché, qui était tiers sortant, n'a pas renouvelé.

Monique Blaess, Jeanine Olivella et Robert Lagadeuc ont démissionné.

Nous exprimons notre gratitude à tous ces bénévoles qui ont donné leur temps et leur enthousiasme pendant tellement d'années.

Geneviève Cruchade est entrée au CA.

Nicole Nadau est restée au CA mais n'a pas souhaité continuer au poste de présidente ; elle ne disposait plus de temps pour s'en occuper. Elle a été remplacée par Catherine Haas.

Robert Lagadeuc, qui fonda l'association pour pérenniser la Fête du Livre, a été nommé Président d'honneur.

Après la lecture des bilans, ce sera le moment du renouvellement du Conseil d'Administration. Des places se trouvent vacantes et toutes les bonnes volontés seront les bienvenues.

Bonne année 2023, riche en évènements culturels et en convivialité!

Approuvé à l'unanimité.